

## Trillizos nacen en Jalapa

Escrito por Redaccion

Jueves, 25 de Octubre de 2012 04:47 - Actualizado Jueves, 25 de Octubre de 2012 04:52

---



María Hernández, una vecina de la aldea Candelaria en San Pedro Pinula, Jalapa, dio a luz a tres niños, quienes se encuentran en buen estado de salud, según indicó la doctora Lidia Guzmán.

La madre dijo que ella y su esposo están muy alegres; sin embargo, hizo un llamado a las personas generosas para que la ayuden, ya que suman cinco los menores que tienen que atender con los ingresos que obtienen de la agricultura.